

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Giatkan Program Sambang Warga untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)**

Nov 5, 2024 - 10:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Giatkan Program Sambang Warga untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Girimukti dari Polsek Ciemas, AIPDA Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui Door to Door System (DDS) di Kampung Cikondang, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, pukul 09.34 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini diawali dengan dialog interaktif yang bertujuan untuk berbagi informasi dan mendengarkan saran serta masukan dari perangkat kecamatan setempat. Dalam sambang kali ini, AIPDA Indra menyampaikan beberapa hal penting, antara lain nomor kontak hotline layanan informasi dan pengaduan yang dapat dihubungi masyarakat terkait masalah keamanan.

Sebagai bentuk kepedulian, AIPDA Indra juga mengimbau masyarakat untuk menjaga kondusivitas desa Ciemas dengan berpartisipasi dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menghindari perilaku yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas. Ia mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor dan kriminalitas lainnya, serta untuk memastikan parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan kepada orang tua agar memastikan anak-anak remaja mereka yang sering berkumpul di luar rumah pada malam hari sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna menghindari korban kejahatan jalanan seperti tawuran dan bentuk kejahatan lainnya.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung dalam suasana tertib dan kondusif, menunjukkan sinergitas yang baik antara Polsek Ciemas dan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat terus memupuk rasa aman dan nyaman bagi warga Desa Girimukti dan sekitarnya.